

DESTACADO PERIODISTA VISITÓ LA CIUDAD ESTE VIERNES

# UdeC compartió con el periodista Sergio Campos los desafíos de la IA

**El Premio Nacional de Periodismo fue invitado por la casa de estudios en conjunto con el Colegio de Periodistas y el INDH.** La tarde de ayer habló sobre Inteligencia Artificial en el Auditorio de Cecal UdeC.

**Carolina Marcos**  
 cmarcos@ladiscusion.cl  
 FOTOS: Cristian Cáceres

**E**n el marco del aniversario 106 de la Universidad de Concepción y los 71 años que está cumpliendo el Campus Chillán, la UdeC desarrolló la tarde de este viernes un conversatorio con el destacado periodista y voz infinita de Radio Cooperativa, Sergio Campos. El evento se realizó en conjunto con el Colegio de Periodistas de Ñuble y el Instituto Nacional de Derechos Humanos. En Chillán, el periodista dictó la charla “El impacto de la inteligencia artificial en la libertad de prensa y los medios de comunicación”.

La actividad, que se desarrolló en el auditorio de CECAL UdeC, abordó los riesgos, oportunidades y desafíos éticos que plantea la inteligencia artificial en el ejercicio del periodismo, en un contexto global donde las tecnologías emergentes están redefiniendo la manera en que se informa y se construye opinión pública.

#### Actividades

Durante la mañana, el profesional participó en diversas actividades, entre ellas, una visita a los emblemáticos murales de David Alfaro Siqueiros y Xavier Guerrero en la Escuela México, patrimonio artístico e histórico de la ciudad. Posteriormente, fue entrevistado en Radio La Discusión, en una conversación conducida por Francisco Martinic, director del matutino, y la conductora del matinal Todos Juntos, Marlene Guerrero de la emisora local.

En la instancia, Sergio Campos adelantó parte del enfoque de su

Autoridades de la UdeC y regionales participaron de la charla de Sergio Campos en Chillán.

presentación. “Más que una exposición, lo que vine a hacer es una provocación. Uno cree que sabe muchas cosas, pero en la medida que va investigando se da cuenta que es más ignorante de lo que pensaba. Recogiendo la experiencia de una persona con trayectoria en lo académico, en la radio, en la televisión, uno ve cómo pasamos de la informática en los años 90, al celular, a los computadores, y de ahí nos fuimos como aviones. Hoy día llegamos a

la inteligencia artificial, que tiene marginada a mucha gente que no logra incorporarse a ese sistema que, si bien pretende facilitar la vida, a otros se la complica. Especialmente a las personas mayores, que tienen dificultades incluso para manejar las aplicaciones del teléfono”, indicó.

“Entonces, hay una teoría desde las instituciones públicas y privadas de que todo el mundo maneja inteligencia artificial, y no es tan así. Además, hay una concentración de

50

años trabajó el periodista Sergio Campos en Radio Cooperativa, medio del que se retiró este año. En Radio La Discusión contó que desde abril son innumerables las despedidas que le han realizado desde sus colegas, hasta alumnos y ex compañeros.



poder que también forma parte de esta realidad, que abordo desde un enfoque respaldado por el pensamiento de filósofos y sociólogos, para que no parezca solo una ocurrencia personal. Los periodistas siempre debemos apelar al conocimiento de otros para hacer una síntesis que impacte y provoque a las audiencias”, señaló el periodista.

El director del Campus Chillán de la Universidad de Concepción, Dr. Pedro Pablo Rojas, valoró la visita de Campos y la actividad desarrollada agregando que es “importantísimo porque esto se enmarca dentro de los 106 años de la institución, los 71 años del campus, y también de la discusión que genera la libertad de prensa. Realizar este conversatorio con Sergio Campos, que es de reconocida trayectoria, nos hace también valorar el cómo ha desarrollado su labor periodística con responsabilidad, con compromiso, con valentía en periodos complejos de nuestra historia. Así que creo que esos valores que ha desarrollado han permitido establecer y ponerlo en el sitio y el reconocimiento que tiene la comunidad con él”, expresó agradeciendo la presencia de Campos en Chillán.